



# WOW-DAY 2016

## Gemeinsam füreinander!

Dein Einsatz macht weltweit eine Bildung möglich, die echte Perspektiven schenkt.

so lautete das Motto für den WOW-Day 2016. Und tatsächlich: Gemeinsam haben wir viel erreicht! An den verschiedensten Orten auf der ganzen Welt fanden im vergangenen Herbst bunte Spendensammelaktionen statt. Besonders beliebt waren wieder der Sponsorenlauf, Verkaufsstände, Konzerte und auch das Arbeiten beim Nachbarn oder im Betrieb. Im folgenden Artikel lest Ihr selbst über die vielen schönen WOW-Day Aktionen in der ganzen Welt.

Durch Euer tatkräftiges Engagement konnten über 60 Waldorfschulen und Sozialprojekte unterstützt werden. Eure Spenden ermöglichten beispielsweise einer Waldorfschule in Südafrika einen Wassertank für die trockene Jahreszeit anzuschaffen, in einer Waldorfschule in Brasilien konnten marode Stromleitungen repariert werden und in Georgien habt Ihr geholfen, Menschen mit Behinderung eine schützende Gemeinschaft zu schenken.

Aber lest selbst, wie und wo Euer Engagement wirkt. Eine Sammlung von Briefen aus aller Welt habe ich hier für Euch zusammengestellt.\* Wenn Ihr Interesse habt, einen Austausch mit einer bestimmten Einrichtung zu beginnen, vermittele ich Euch gerne den Kontakt.

*Vielen Dank für Eure Teilnahme & viel Spaß beim Lesen!*

*P.S.: Ich freue mich, wenn Ihr 2017 wieder mit dabei seid - jetzt anmelden!*

\* Die Sammlung ist nicht vollständig. Nicht alle unterstützten Einrichtungen sind abgebildet, da zu dem Zeitpunkt der Zusammenstellung manche Briefe noch auf dem Weg zu uns waren. Dies betrifft nur wenige Ausnahmen.

## WOW-DAY 2016 in Zahlen



Weltweit engagierten sich **170 Waldorfschulen in 30 Ländern** beim WOW-Day 2016.



**366.348,28 Euros** wurden gesammelt.



Insgesamt **66 Waldorf- und Sozialinitiativen ...**



**... in 26 Ländern** konnten unterstützt werden.